

Die Verwaltung informiert, dass es zunehmend Vandalismus im Bereich des Schulcampus gibt. Auch in der Baustelle der EGS ereignete sich ein solcher Vorfall. Derzeit finden neben Kontrollen durch Ordnungsamt, Polizei und Sicherheitsdienst Gespräche statt, in denen auch die Jugendhilfe involviert ist. Zielsetzung dieser ist die künftige frühzeitige Ergreifung präventiver Maßnahmen. Es werden gezielte Angebote für Jugendliche unter Partizipation dieser zur Gestaltung von Freiräumen geschaffen. Des Weiteren wird die mobile Jugendarbeit verstärkt.